

令和3年2月1日

中学校保護者各位

生光学園中学校
校長 佐近隆義

お知らせ 〈2月1日発信：J〉

1月23日、中学校に対策本部（コロナ感染症拡大防止対策本部
本部長：中学校長）を立ち上げて1週間が過ぎました。当然のこと
ですが、学校は“子供たちの命を預かっている場”であり、その為
に、安全・安心を確実に提供せねばならない事を全教職員が痛感し
そして再認識いたしております。どこまで平常に戻るかは現段階
では不確かですが、でき得る事に全力で取り組んで参ります。

A 現状報告 [2月1日(月)]

- ① 3学年が午前中4時間授業・・・70名が登校
(現在、中学校教員のみで授業を展開しています)
- ② 保健所の指示による寮待機者：9名。
(この指示は2日までとなっており、3日から解除)
- ③ 本日、外部業者（作業員5名）による消毒作業を実施
消毒箇所：講堂・体育館・大食堂・購買室・カフェテリア
柔道場・保健室・高校校舎全館
- ④ 高校生は本日も自宅待機
(この指示は2日まで。3日から高校生の登校が再開予定)

B 今後の予定

2月2日(火) → Y9・Y8・Y7 全学年・午前中登校

《登校後、各コースの教室へ入室のこと》

《昼食はありません。すみやかに放課して下さい》

*時間割 (Y9)

IEC：社会・国語・英語・数学
特進：英語・国演・英語・数学
総合：数学・国演・理科・英語

*時間割 (Y8)

IEC：英語・理科・数学・国語
特進：国語・理科・数学・国語
総合：国語・数学・英語・国語

*時間割 (Y7)

IEC：数学・英語・数学・理科
特進：数学・英語・数学・理科
総合：数学・英語・数学・理科